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由本局立案调查的河南春天里置业有

限公司等125户企业未按规定接受2011年

度企业检验案件已经本局调查终结，上述

125户企业的行为严重违反了《公司登记管

理条例》第六十条和《中华人民共和国企业

法人登记管理条例》第二十四条的规定，依

据《公司登记管理条例》第七十六条和《中华

人民共和国企业法人登记管理条例》第三十

条第一款第三项的规定，我局拟对上述企业

做出吊销营业执照的行政处罚。

根据《中华人民共和国行政处罚法》第

四十二条和《工商行政管理机关行政处罚案

件听证规则》第六条、第八条的规定，上述企

业有陈述、申辩和要求举行听证的权利。如

要求陈述、申辩或举行听证，应自本公告发

布之日起 15 日内向我局提出，逾期未提出

的，视为放弃上述权利。

拟吊销企业名单详见洛阳市工商行政

管理局公告栏和市工商局网站。

地址：西工区解放北路13号

网址：http://.lyaic.cn

电话：63196117 63196121

洛阳市工商行政管理局公告

洛阳市工商行政管理局

进入8月后，我市连续出现超过35℃的高温天气，高温
橙色预警被频繁拉响。昨日12时10分，市气象台又一次
拉响高温橙色预警，这也是进入8月以来的第6个高温橙
色预警。

市气象台监测数据显示，昨日，我市大部分地区的最
高气温达 37℃。不过，17 时前后，宜阳韩城、莲庄及其周
边地区出现了大风、雷雨等强对流天气。气象专家说，持
续的高温天气中，容易发生局地强对流天气，包括雷雨、
大风、冰雹等。

炎炎烈日已把大地变成了“铁板烧”，何时能“退烧”是
大家最关心的问题。

“未来两天，我市受大陆高压控制，仍将维持高温天
气。”不过气象专家预计，受冷空气影响，周日气温将下降，
洛城有望暂别高温天。

据市气象台预报，今天，全市晴天间多云，局地有雷阵
雨，偏南风 2 级至 3 级，气温 24℃至 37℃；明天，晴天间多
云，局地有雷阵雨，气温26℃至37℃。

气象专家提醒，酷热高温天气中，大家要注意补充水
分，最好适当喝一些盐水，尽量避免在高温时段进行户外
活动。户外劳动人员应当缩短连续工作时间，外出时要
做好防晒工作，戴太阳镜、遮阳帽或使用遮阳伞，穿透气
性好的棉质或真丝面料衣服。另外，相关部门要注意防
范因用电量过高导致电线、变压器等负荷过大，从而引发
火灾。

本报记者 戈晓芳 通讯员 姬鸿丽

未来两天“高烧”难退，
但受冷空气影响——

周日，洛城有望
暂别“烧烤模式”

本报讯 （记者 李迎博 特约记
者 李帆）昨日从市人力资源和社会保
障局获悉，我市第二届家庭服务业技
能大赛将于今日启动。来自全市 33
家企业的 340 多名优秀家庭服务员，
将通过家务、保洁、月嫂、护理等四个
项目的技能竞赛，获得从业资格技能

等级认定。
本次竞赛分复赛和决赛两个阶

段，有理论和实际操作两个部分。竞
赛结束后，参赛人员可直接进行家庭
服务业职业技能鉴定。复赛理论和实
操合格的人员，可鉴定为中级职业资
格；决赛理论和实操合格的人员，可鉴

定为高级职业资格，这也是我市首次
针对家庭服务人员开展中高级职业资
格评定工作。对多次在各单项中取得
名次的人员，可评为“家庭服务全能标
兵”称号。

目前，我市家庭服务业企业有 160
多家，从业人员有1.3万多名，持从业资

格证书上岗率基本达100%。此次技能
大赛对从业人员技能等级进行评定，今
后，市民可凭借等级证书挑选自己中意
的家庭服务员，也将有助于推动我市家
庭服务业持续健康发展。另外，获奖选
手还将代表我市参加全省和全国的家庭
服务业技能比赛。

我市家庭服务业技能大赛今日启动

家庭服务员将有中高级职业资格

本报讯 昨日下午，由市旅游发展委员会、市总工会、洛
阳日报报业集团联合主办的2013“餐旅杯”洛阳旅游饭店
服务技能大赛暨十佳服务之星酒店评选活动在钼都利豪国
际饭店圆满闭幕。

经过紧张激烈的角逐，来自全市45家大型社会餐馆和
星级饭店的148名选手参赛，涌现出了一大批先进个人和
单位。

为表彰先进、弘扬正气，市旅游发展委员会、市总工会、
洛阳日报报业集团还对27名先进服务员授予中餐宴会摆
台、西餐宴会摆台、中式铺床、鸡尾酒调制等比赛项目的一、
二、三等奖。

本次大赛中，最引人注目的大奖——“洛阳市十佳服务
之星酒店”获奖名单也同期出炉：洛阳宴天下大酒店有限公
司、洛阳王府餐饮管理有限公司、雅香楼菜馆、凯旋门七号
会馆、洛阳大宅第文化酒店有限公司、雅香金陵大饭店、洛
阳申诚全聚德大酒店有限公司、凯旋门大酒店、颐君大厦、
君悦龙豪大酒店（以上排名不分先后）。

另外，本次大赛还对25个先进单位予以表彰，洛阳餐
饮旅游集团、凯旋门大酒店、雅香金陵大饭店等9家大型社
会餐馆和星级饭店被授予本次大赛最佳组织奖；洛阳大宅
第文化酒店有限公司、颐君大厦、王府九号公馆、君悦龙豪
大酒店等16家大型社会餐馆和星级饭店被授予本次大赛
优秀组织奖。 （尹红磊）

洛阳旅游饭店服务技能大赛闭幕

市十佳服务之星酒店揭晓

公共场所“禁烟令”发布已久，但记
者近日采访发现，在医院、广场、饭店等
公共场所，仍有不少人“吞云吐雾”。

现象目击：
公共场所，不少人“吞云吐雾”

12 日晨，在老城区青年宫广场一
角的树荫下，不少老人和孩子在纳
凉、健身。在他们身旁的人群中，有
些人手里拿着牌、嘴里叼着烟，还有
吸烟者将烟头扔在地上，并用脚踩使
其熄灭。

10时，在市区一家医院，走廊里垃
圾桶内还有未熄灭烟头在冒烟，垃圾桶
上方就贴着一张“禁止吸烟”的标语。
近半个小时的时间里，先后有四人在此
吸烟。该院门诊大厅服务台的工作人
员说，看到有人抽烟就会规劝，但一些
人并不听劝，让他们很头疼。

20 时，在洛龙区政和路上一家超
市的入口处，一名嘴里叼着香烟的男子
被安保人员拦下。该安保人员解释，禁
烟是出于安全考虑，超市很多易燃物
品，一旦有火星，后果不堪设想。

此外，记者发现，目前市区内的
饭店、KTV 等场所，几乎都默许客人
抽烟，一些公共场所没有明显的禁烟
标志。珠江路上一家川味餐厅的工
作人员说，虽然店内有“不准吸烟”的
规定，但为了生意，不好规劝，以免得
罪客人。

市民评议：
除了自律，还要靠法规约束

2011 年 5 月 1 日起施行的《公共
场所卫生管理条例实施细则》中规
定：宾馆、饭馆、公共浴室、理发店、录
像厅（室）、公园、候诊室、候车（机、
船）室等都是公共禁烟场所。

一 名 在 医 院 吸 烟 的 市 民 表 示 ，
自己也知道在公共场所吸烟不好，
但 20 多年的烟瘾不好戒，他希望公
共场所能增设一些吸烟区，避免影
响他人。

网友“青梅”说：“一些人在公共
场所吸烟，致使旁边的人被动吸烟。
而在面对‘二手烟’危害时，不少人碍
于面子，缺乏制止的勇气，使得吸烟

的人无所顾忌。”
“禁烟还需出台惩罚措施，不能

单靠道德约束。”市民王女士表示，她
有一次对吸烟者进行劝阻，最后差点
引起冲突。如果能像治理酒驾一样，
禁烟令才会令行禁止。

市疾控中心健康教育所所长孙
玉杰说，公共场所禁烟是他们的工作
重点，尤其是杜绝“二手烟”对他人的
危害。杜绝“吸烟”需要每个人自觉和
自律，主动做到不在公共场所吸烟，这
既是对自己和他人的健康负责，也是
公民应该遵守的社会公德。同时，我
市相关的立法工作正在进行。

图① 在我市一家医院，一男子在
“禁止吸烟”的警示牌前吸烟

图② 在青年宫广场，一些人边打
牌边吸烟

本报记者 武怡晗 实习生 朱凌
子 文/图

本报讯 （记者 常书香 通讯员
李战功 王晓雯）8 月 10 日，本报曾对

“驻洛 63893 部队大校王永州捐献造
血干细胞”一事进行报道。在连续打
了4天药物动员剂后，今日8时30分，
王永州在省人民医院进行造血干细胞
采集。

经省红十字会证实，王永州不仅为
我省现役军官造血干细胞捐献者第一

人，还是全国54位军人捐献者中军衔
最高的一位。

“12号开始胯关节有些疼痛不适，
感觉比较困，晚上一夜没睡好，不过13
号就缓解了。”王永州说，当时市红十字
会工作人员建议他吃药缓解，但他担心
会影响患者（实际上不会影响患者），要
给对方“最干净的血液”，所以坚持没用
药。目前身体状况良好，已经为采集做

好了一切准备。
一起陪同前去的市红十字会赈济

救护部部长郭琦介绍，在正常生理条件
下，人体外周血的造血干细胞量极少，
不能满足移植的需要，用了药物动员之
后，加速骨髓造血干细胞的生成并释放
到外周血中，可使外周血造血干细胞增
加二三十倍，以满足移植需要。据世界
各地多年的临床观察，药物动员剂对人

体健康没有副作用。
郭琦说，如果顺利的话，今天将采

集王永州190毫升造血干细胞，然后将
其空运回广州第二军医大学附属南方
医院。准备接受移植的患者已经进入
移植仓，等待“救命火种”。

王永州今日采集造血干细胞

跟踪报道

@洛阳日报
【热点速读：我市现役军官造血干

细胞捐献第一人今日赴郑】10日下午，
作为一名造血干细胞志愿者，驻洛
63893 部队军官王永州在市红十字会
工作人员陪同下，前往位于郑州的省
人民医院，为与自己配型成功的江西
90 后男性白血病患者捐出“救命火
种”。由于种种原因，现实中也会有悔
捐或弃捐的情况，甚至发生过血亲拒
捐的事情，您怎么看？（本报 8 月 10 日
02版报道）

@胡萌（腾讯微博听众、洛阳血液
科医生）

急性白血病目前唯一能够治疗的
方法是造血干细胞移植，亲属之间配型
概率可在25%至50%，非血缘中配型概
率为5万至30万分之一，因此，能够配
上型进行移植非常不容易。

作为一名血液科医生，我遇到过

很多配型成功但最后没有捐助的。这
里面有直系亲属，也有志愿者。每当
遇到这些情况，我心里总是很难过。
配型成功来之不易，这可以给病人一
个重生的机会，但由于干细胞移植知
识没有普及，不少人对捐献干细胞有
恐惧心理。

其实，干细胞采集和献血一样。提
供干细胞的人，只需要躺在采集床上，
没有疼痛，采集时间一般在4个小时左
右。采集完毕，可以正常工作及活动，
对人体没有任何影响。

救人一命，胜造七级浮屠。呼吁大
家摈弃陈旧观念，帮助别人。我们科室
现在就有两例病人在进行干细胞移植，
已移植成功。

@洛阳TV人生（新浪微博粉丝、
洛阳红十字会工作人员）

截至 2013 年 7 月底，中华骨髓库
库容已有 169 万多人份，成功捐献造

血干细胞人数 3160 例。虽然越来越
多的人加入了中华骨髓库，但仍有相
当一部分人对捐髓存在着误解，认为
骨髓移植就是“钻骨抽髓”，因此对这
一善举望而却步。

捐献骨髓以前多采用抽取骨髓血
的方式，现在则是外周血采集造血干细
胞，至今没有一起对捐献者造成伤害的
先例。在捐献过程中，部分捐献者可能
有“感冒”症状，但采集完成后，一些轻
微疼痛感和不适感很快就会消失。

造血干细胞移植是一项于己无害、
于人有利、功德无量的公益事业，一份
小小的奉献，就有可能为他人重新点燃
生命的希望。我们相信，只要加强科普
宣传，会有更多的爱心人士献出自己的
一份爱心。

@zzu强明阳（新浪微博粉丝）
能配型成功已是机缘，手术风险

小，干细胞再生能力强，若配型成功，最

好要救人一命。对于不愿捐献的情
况，不能都用缺乏爱心解释，民众对捐
献了解不够，过分预估术后不良结果，
因为害怕，所以拒绝伸手相救。因此
要多宣传，先摆正公众的认识，再谈爱
心素养，另外这是个人意愿，不要进行
道德审判。

（感谢“@洛阳老酒”对本栏目的
大力支持，以上网友每人将获得价值
128元的洛阳老酒1瓶。下期话题，出
自本报8月12日11版《洛阳女儿名木
兰》。《木兰辞》是著名的北朝民歌，关于
木兰的姓氏籍贯，史书并无详细记载，
洛阳文史专家郑贞富研究发现，木兰的
传奇与洛阳密切相关，其故里在今洛阳
的嵩县到宜阳一带。对此，您有何话想
说？欢迎通过新浪和腾讯微博关注
“@洛阳日报”，根据相关话题预告畅
所欲言，只要言之有物，一经本栏目刊
发采用，您将有奖可拿哦。）

爱心需要科普“壮胆”

公共场所，请勿“吞云吐雾”

昨日，在新安县龙潭大峡谷景区内，新安县文明办志愿
者协会的志愿者用“文明旅游快板书”向游客普及文明旅游
知识。

正值暑假旅游旺季，景区游客增多。为了宣传“关爱自
然，文明旅游”的文明风尚，志愿者协会组织志愿者编排了
快板书，希望以这种传统的艺术形式进行宣传，让劝说变得
更加“动听”。 记者 刘冰 通讯员 郭隆君 摄

倡导文明，咱唱快板

图①图①

图②图②


